



You better be safe.

Stellungnahme RoHS Richtlinie 2011/65/EU Statement RoHS-directive 2011/65/EU

Unsere an Sie gelieferten Produkte enthalten keine Stoffe (Blei, Cadmium, Quecksilber, Chrom(VI), polybromierte Biphenyle (PBB) und polybromierte Diphenylether (PBDE), Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP), Diisobutylphthalat (DIBP)), für die in der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) Beschränkungen bestehen, oberhalb von 0,1 Gew.-% (0,01 Gew.-% bei Cadmium) bezogen auf den jeweils eingesetzten homogenen Werkstoff. Dies beinhaltet auch PFOA (Perfluorooctansäure) und PFOS (Perfluorooctansulfonat).

Our products supplied to you do not contain substances (Lead, Cadmium, Mercury, Hexavalent chromium, Polybrominated biphenyls (PBB), Polybrominated diphenyl ethers (PBDE), Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP), Butyl benzyl phthalate (BBP), Dibutyl phthalate (DBP), Diisobutyl phthalate (DIBP)) in excess of the maximum concentration value (MCV) of 0,1 wgt.-% (0,01 wgt.-% for Cadmium) as specified in Directive 2011/65/EU (RoHS). This MCV applies to the homogeneous material. This also includes PFOA (perfluorooctanoic acid) and PFOS (perfluorooctane sulfonate).

Distanzierung/Disclaimer:

Alle Angaben haben wir nach bestem Wissen und Gewissen gemacht. Sie entsprechen dem derzeitigen Stand der Technik. In den Angaben ist keine Zusicherung im gewährleistungsrechtlichen Sinne zu verstehen.

All information was given to the best of our knowledge and belief. It reflects the current state of the art. The information given implies no warranty within the meaning of the warranty law.

Ausstellungsdatum

Date of Issue

27.07.2018

trafomodern – Transformatorengesellschaft m.b.H

C. Blum - CEO

i.A. P. Brunnhuber - Quality- Management